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Zitat von Clubi 

Für mich geht es hier um 3 Episoden, in der die Stadt zweimal gnadenlos versagte.

1974 ließ man eine tolle Chance liegen, Dortmund lachte sich in Fäustchen und
errichtete eine Arena, die für mich überragend war.

1991 kann man akzeptieren. Das Stadion war damals modern und optisch von außen
schön in der Bauweise, wenn auch damals schon ignoriert wurde, wo die Richtung
hingehen würde.

Ich habe zu der Zeit schon nahezu alle Stadien Deutschlands besucht gehabt.

Unseres war das neueste, dass geilste aber gewiss nicht!

Der eigentliche Höhepunkt war für mich aber der Umbau zur WM 2006.

Was hier veranstaltet wurde war unsäglich. Selbst der größte und ahnungsloseste Depp
hätte, wenn er schon selbst keinen Plan hat, wenigstens die Chance genutzt und hätte
sich bei 11 anderen Standorten etwas abgeguckt um zu kapieren, auf was es
heutzutage ankommt.

Hier wurde dilletantisch viel Geld für nichts versenkt.

Ich würde mich in Grund und Boden schämen, wenn ich an diesem, völlig am Bedarf
vorbei gebauten, Umbau beteiligt gewesen wäre.

Alles anzeigen 

Beim 91ger Umbau bin ich mir net sicher ob man da wirklich am Bedarf vorbei gebaut hat.

Zu der Zeit war Breitensport noch irgendwie präsenter und ja das Stadion gehört halt der Stadt
und die muss auf mehr Belange schaun als auf die des FCN (auch wenn du das nie akzeptieren
wirst).

2006 kann ich dir net groß wiedersprechen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=2611210#post2611210

https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb-dfl/?postID=2611129#post2611129
https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=2611210#post2611210


Hier wurde schlicht Geld versenkt und völlig am Bedarf des Hauptnutzers vorbei gebastelt.

Da gibts wirklich nur wenig entschuldbare Worte für die Planer.

Allerdings sprichst du mir hier den FCN zu leicht von einer gewissen Mitschuld frei.

Letztendlich kann ich mich nicht dran erinnern das anno Umbau 06 von Vereinsseite ein
Wunsch nach Mitgestaltung gekommen wäre.

Bei den beiden malen vorher kann ich dazu höchsten eine redblack Aussage treffen.

Aber das der Verein der sich noch keine zehn Jahre vorher gegen jegliche Professionalisierung
gewehrt hat, anschließend den unglaublichsten Abstieg ever hingelegt hat und mit sechs
Millionen hoch verschuldet war hier groß mit Plan, Vision oder gar Konzept gelänzt hat kann ich
mir auch fast nicht vorstellen.

Noch eine Anmerkung zu Leipzig das du immer bringst.

Das war eine rein politische Entscheidung und damit kannst du dir das als Beispiel eigentlich
knicken.

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=2611210#post2611210

https://www.glubbforum.de/forum/thread/5238-dfb/?postID=2611210#post2611210

